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令和７年第５回教育委員会定例会会議録 

 

１．開会日時及び場所 

   開会 令和７年５月30日（金）午後２時00分 

   場所 能勢町役場本館会議室（２） 

 

２．出席委員 

教育長 辻 新造、職務代理者 泉 孝英、委 員 市村 依子、 

委 員 中澤 安弘、委 員 阪東 なつ子 

 

３．事務局職員出席者 

教育次長 百々 孝之、学校教育総務課長 古畑 まき、生涯学習課長 奥 成久、

学校教育総務課教育総務担当係長 八木 みゆき 

 

４．傍聴者数 ３名 

 

５．議事の次第  

百々次長 

 

辻教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜開会＞ 

 

＜挨拶＞ 

皆さんこんにちは。 

５月の定例会を開催しましたところ、ご出席いただきありがとうございます。 

後ほど教育長報告でも報告しますが、豊中高等学校能勢分校や能勢ささゆり学園

後期課程の体育大会、能勢町体育連盟総会、またのせ保育所の運動あそびがありま

して、能勢町の様々な場所で運動のことを考える機会がございました。 

これまで、能勢町体育連盟を初めとした、社会体育において、様々な方に活躍し

ていただいていることを、今回の教育長だよりに書いています。 

今、地域において触れ合う機会が大変少なくなってきている中で、住民の方々が、

知り合ったり、コミュニケーションを深めたりするような行事がとても大切な役割

を果たしていると改めて感じることがあります。 

能勢町としては、体育連盟は 1つですが、西能勢、田尻、歌垣、東郷の地区ごと

に行われているいろいろな活動についての情報を、能勢町全体に共有し、その地区

ではどんなことをされているのか、住民の方々にお知らせしたいと思ってきまし

た。能勢の各地域でのいろいろな特色ある取り組みをお知らせしていきたいという

思いを持って、今回の教育長だよりにはそのようなことを書かせていただいており

ます。後ほど見ていただきながら、ご意見等いろいろ聞かせていただければと思い

ます。 

それから６月につきましては、淨るり月間があります。 

学校の方の公演も、今年は、３カ年に１度の淨るりで、能勢ささゆり学園の児童
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百々次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

辻教育長 

 

 

 

 

 

一同 

 

生徒が能勢町の文化を観賞します。 

後継者育成といいますか、淨るりをやりたいという子どもたちも増えてきたとい

うようなうれしいことも聞いています。 

このようなすばらしい文化が能勢町にあるということを、子どもたちに伝えなが

ら、大人の方々の応援もしていきたいなと考えております。 

本日の５月定例会、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

それでは定例会を始めてまいります。 

  

会議録署名委員の指名について、前回は阪東委員でした。今回は、泉職務代理者

を指名いたします。 

 

それでは議事に入ります。 

議案第 20号「能勢町結核対策委員会委員の委嘱について」を議題とします。 

事務局の説明を求めます。 

 

 本件は、能勢町附属機関に関する条例第１条第２号の規定により、教育委員会

の附属機関として設置されています能勢町結核対策委員会の委員につき、同委員

会の設置要綱第３条第２項の規定により委嘱することについて、教育委員会の承

認を求めるものでございます。 

 ３ページの設置要綱第１条のとおり、学校保健安全法並びに感染症法に基づき

能勢町結核対策委員会を設置しているもので、第２条にある所掌事務について、

委員の方々にご協議いただいております。 

  １ページの委員名簿に記載のとおり、５名の方に委嘱することとしています。

名簿にあります４番の池田保健所長の住山所長、５番の学校代表の山本校長が新

任となります。 

任期については、設置要綱第５条第１項の規定によりまして、令和８年３月31

日まででございます。 

議案第20号についての説明は以上です。ご審議の上、お認めいただくようお願

いします。 

 

議案第 20 号について、説明が終了しました。 

何か質疑はございませんか。 

 

ないようですので、これから採決を行います。 

議案第 20号は原案のとおり承認してよろしいでしょうか。 

 

異議なし。 
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辻教育長 

 

 

 

 

 

 

百々次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

辻教育長 

 

 

 

 

 

一同 

 

辻教育長 

 

 

 

 

 

 

異議がないようですので、議案第 20 号は原案のとおり承認することに決定いたしま

した。 

 

続きまして、議案第 21 号「能勢町教育委員会所管に係る令和７年度６月補正予

算について」を議題とします。 

事務局の説明を求めます。 

 

本件につきましては、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第29条の規定

に基づきまして、６月16日から開会される６月定例会議において提出される予定

の一般会計補正予算（第１号）のうち、教育に関する事務に係る部分につき、教

育委員会の意見を求めることとするものです。 

 今回は、生涯学習課関係の歳出予算の補正です。 

 １ページの概要書をご覧ください。 

 本件につきましては、令和７年度の機構改革に伴い、淨るりシアターが生涯学

習課から魅力創造課へ移行したことに伴い、淨るりシアター使用料が必要となる

ため補正予算に計上するものです。 

 生涯学習課で実施する事業のうち、淨るりシアターを使用することとしている

事業について、室使用料を補正しています。 

また、能勢芸術文化祭事業については、実行委員会に負担金を支出し事業を行

っていることから、室使用料分を負担金として増額することとして補正をするも

のです。 

 議案第21号についての説明は以上です。ご審議のうえ、お認めいただくようお

願いします。 

 

議案第 21 号の説明が終了しました。 

これから質疑を行います。 

 

ないようですので、これから採決を行います。議案第21号は原案のとおり承

認してよろしいですか。 

 

異議なし。 

 

異議がないようですので、議案第 21 号は承認することに決定しました。 

 

続きまして「令和７年第４回定例会会議録」の承認を行います。 

何か意見などはありませんか。 

 

ないようですので、「令和７年第４回定例会会議録」について、承認してよろ

しいですか。 
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一同 

 

辻教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

百々次長 

 

 

 

辻教育長 

 

百々次長 

 

 

 

 

 

 

異議なし。 

 

異議がないようですので、「令和７年第４回定例会会議録」は、承認することに

決定しました。 

 

次に、「教育長報告」をします。 

 

５月８日（木）八坂神社の御田植えまつりに出席しました。 

５月９日（金）豊能地区教育長会議会計監査を行い、能勢地域学校連携・一

貫教育総会また能勢町地域学校協働推進員会議に出席しました。 

５月13日（火）校長・副校長会また能勢町体育連盟決算予算総会に出席しま

した。 

５月19日（月）B&G近畿ブロック連絡協議会総会に出席しました。 

５月21日（水）大阪府町村教育委員会連絡協議会定期総会・研修会に出席し

ました。 

５月22日（木）能勢ささゆり学園体育大会（後期課程）に出席しました。 

５月23日（金）豊中高等学校能勢分校体育祭、能勢町主催研修会の開講式に

出席しました。 

５月26日（月）のせ保育所運動あそびに出席しました。 

５月27日（火）社会教育委員会に出席しました。 

５月29日（木）豊能地区教職員人事協議会、豊能地区教育長協議会に出席し

ました。 

５月30日（金）大阪府公立学校情報機器共同調達協議会兼幹事会にはオンラ

インで参加し、そして本定例会に出席しています。 

議会関係では、５月12日（月）５月会議本会議に出席しました。 

 

資料の訂正をお願いします。 

５月13日（火）能勢町体育連盟予算総会となっておりますが、正しくは、能

勢町体育連盟決算予算総会です。訂正しお詫びします。 

 

その他、事務局より何かありますか。 

 

 後援名義の使用許可について、説明させていただきます。 

 ※配付資料により説明。 

 

 ・能勢町人権協会 令和７年５月21日許可。 

  

 続いて、資料として「動産の買入れについて」ご説明いたします。 
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辻教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こちらにつきましては、令和７年度の当初予算に計上していますGIGAスクール

構想第２期の端末購入の進捗についても併せて説明いたします。 

 端末の入替えにつきましては、大阪府の共同調達協議会に能勢町として参画し

ており、共同調達協議会で決定した業者から端末を購入することが国の補助要件

になっています。 

共同調達協議会で業者が決定しましたので、その内容として、６月16日に開会

される６月定例会議において提出される「動産の買入れ」について、議会の議決

を求めるものです。 

契約の内容につきましては、能勢ささゆり学園の児童生徒が使用する学習用コ

ンピュータを購入しようとするもので、購入に当たっては、大阪府の共同調達に

より一般競争入札にて選定された令和７年度大阪府GIGAスクール共同企業体 

代表構成員 日本電通株式会社と随意契約により、28,154,500円で契約しようと

するものでございます。 

 議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例の第３条の

規定により、700万円以上の動産の買入れに該当するため、議決を要する契約とな

りますので、あらかじめ教育委員会定例会で説明をさせていただいております。 

 

 次に、学校訪問について説明します。 

 ※配付資料により説明。 

 

 また教育長だよりについて、紙面をご確認ください。 

 ※配布資料により説明。 

 

 挨拶でも申し上げましたが、能勢町体育連盟が昭和32年、1957年に発足し、こ

の歴史が冊子「30年の歩み」に掲載されています。歴史を振り返った時に、私も

いろいろな方に支えられたという思いがあります。様々な歴史の中で、コロナ禍

があり、各支部の活動が様変わりしているかと思いますが、そんな中でも役員さ

んたちが継いでこられて現在存続しているということと、この取り組みがあって

いろいろな方々との繋がりがあり、連携もでき、社交場にもなっている。能勢町

の社会体育に貢献してこられた功績等をお知らせする場があればと思い載せま

した。 

B＆G海洋センターも30年ほど経過しております。これまでとこれからのことを

よく考えながら、利用者がスポーツに親しめる身近な施設にしていけるように進

めていきたいと思います。 

社会体育に携わってこられた方々のお子さんやお孫さんが能勢町体育連盟の

歴史を知っていくというようなことも大事なことだと思いまして「30年の歩み」

から引用させてもらいました。 

QRコードには、「30年の歩みと将来」という対談も載っておりまして、現在の状

況と同じような課題について話をされていますので、参考に読んでいただけたら
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百々次長 

 

 

 

 

辻教育長 

 

 

 

 

 

一同 

 

辻教育長 

 

 

百々次長 

 

 

辻教育長 

 

一同 

 

辻教育長 

と思います。 

また、現在のB&G海洋センターの様子もQRコードから見ていただき、今後もスポ

ーツに親しんでいただけたらと思いますので、ご一読いただけたらと思います。 

 

６月の淨るり月間には、素浄瑠璃と鹿角座の公演があります。 

※配布資料により説明。 

 

その他についての説明は以上です。 

 

他に何かございますでしょうか。 

ないようですので、次回定例会の日程調整を行います。 

 

令和７年第６回定例会を６月26日（木）午後２時としておりましたが、よろし

いでしょうか。 

 

異議なし。 

 

令和７年第６回定例会を６月26日（木）午後２時からと決定します。 

続きまして、令和７年第７回定例会の日程について調整をお願いします。 

 

令和７年第７回定例会は、７月31日（木）、変則となりますが、午後３時からを提

案します。 

 

いかがでしょうか。 

 

異議なし。 

 

令和７年第７回定例会は、７月31日（木）午後３時からと決定します。 

他にございませんか。 

 

（特になし） 

 

ないようですので、これで本日の定例会を終了いたします。 

  

（閉会 午後２時35分） 

 


